

LEBIH DARI 30 MILENIAL SURABAYA IKUTI LOMBA PRESENTER TV DI BOOTH KANTOR BERITA ANTARA DI PAMERAN HARI PERS NASIONAL



Lebih dari 30 peserta, dua diantaranya berusia di atas 50 tahun, ikut aktif dalam Lomba Presenter TV yang diadakan oleh Kantor Berita Antara di sela-sela Pameran hari Pers yang berlangsung di Surabaya Grand City tanggal 7 - 9 Februari lalu.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari kontribusi kami untuk memperluas wawasan para milenial di Surabaya mengenai profesi jurnalis, sekaligus kontribusi kami sebagai Badan Usaha Milik Negara dalam mendidik pemuda bangsa ini," kata Sekretaris Perusahaan Perum LKBN Antara, Iswahyuni.

Loma ini diadakan di harSabtu (9/2) yang juga merupakan hari terakhir dari Pameran Hari Pers.

Melalui kegiatan ini pula, tambahnya, Kantor Berita Antara sekaligus mempromosikan Kantor Berita Indonesia yang juga berstatus BUMN itu.

Sebagian besar peserta adalah mahasiswa yang terdiri atas berbagai jurusan dan pelajar Sekolah Menengah Atas ataupun Kejuruan di Surabaya dan sekitarnya.

"Ternyata yang sesungguhnya terjadi adalah susah ya, harus membaca naskah dan sekaligus melihat ke arah kamera dengan tersenyum dan suara yang stabil" kata Alvian salah seorang peserta se usai mengikuti lomba.

Sementara menurut Ibu Tien, wanita berusia 56 tahun yang juga ikut dalam lomba tersebut, mengikuti kegiatan ini seperti menyelami kehidupan putrinya yang berprofesi sebagai wartawan media lokal, walaupun bukan di dunia televisi.

"Seruu ternyata menjadi pembaca berita di televisi, susah-susah gampang," kata Aisyah, peserta yang akhirnya menjadi pemenang bersama Alvian dalam lomba tersebut.

Dalam lomba tersebut, masing-masing peserta diberikan kesempatan tiga kali untuk membaca naskah yang telah disediakan oleh panitia dan sebelumnya diberikan pengarahan singkat mengenai bagaimana menjadi pembaca berita di televisi.

Kegiatan ini dipandu oleh Gracia Simanjuntak, seorang pewarta muda Kantor Berita Antara yang juga menjadi pewarta peliput kegiatan Presiden atau dikenal sebagai Pewarta Istana dan Esti Nurmi Oktaviani yang, Koordinator Viral dari Departemen Jaringan Anti Hoaks dan juga media sosial spesialis Kantor Berita Antara serta Naufan, pewarta muda Kantor Berita Antara Biro Jawa Timur.

Dalam setiap kegiatan Pameran Hari Pers Nasional, Kantor Berita Antara senantiasa ikut aktif dengan memberikan literasi media maupun kegiatan yang dapat membuka wawasan para muda tentang profesi jurnalis.

Selama pameran Kantor Berita Antara juga mengadakan kegiatan sharing session bersama pewarta muda kantor Berita Antara, bayu Prasetyo dan Gracia Simanjuntak, yang menjadi Pewarta Istana dan ANTARA Goes to School dengan mengunjungi SMKN I Surabaya

Iswahyuni/Sekretaris Perusahaan